
Liebe Pfarreiangehörige

Wenn Sie dies lesen, ist Auffahrt bereits passé – also, mindestens als das damalige Geschehen
vor 2000 Jahren, und auch als ein besonderer Tag im Jahreslauf.

Aber das, was damit gemeint ist, also die Bedeutung dieses Festes, dieses Geschehens für uns,
ganz und gar nicht…

Mal salopp gefragt: Sind Sie schon einmal aufgefahren? Können Sie sich vorstellen, wie das
ist?

Ich bin dem ein bisschen nachgegangen und habe vor kurzem in der Botschaft einen Artikel
dazu verfasst.

Hier für alle Zuspät-Gekommenen oder Nicht-Abonnenten noch einmal zu lesen. Gute
Unterhaltung … und Anregung.

Ihr Ottmar Strüber
Auffahrt-Botschaft-Artikel, 12.05.20


